

Lights on...

« Ich muss intuitiv sein »

Stefan Ruof, 50 und Vater von zwei Jungs, ist seit 27 Jahren bei Eclipse. Er ist heute der Finanzchef der Firma.

Sie haben Ihre Karriere in einem ganz anderen Bereich begonnen, einer grossen Bank ...

Ja, mit einer kaufmännischen Lehre. Eine Arbeit, die mir anfangs nicht so gefallen hat. Dann wurde ich Buchhalter in der Uhrenindustrie. Ich hatte Verantwortungen und eine gewisse Handlungsfreiheit. Ich erkannte, dass meine Arbeit aufregend sein kann.

Sie kannten Eclipse bereits...

Ich war schon immer an Kultur interessiert. Ich war oft im Ausgang im Chessu und an fast jeder Ausgabe

des Bieler Festivals Pod'Ring, wo die Firma Eclipse bereits aktiv war. Eine Bekannte hat mich weiter empfohlen, als sie die Firma verliess. So kam ich 1991 zu Eclipse.

Ihr erster Tag war abenteuerlich!

Um 9 Uhr morgens an einem Montagmorgen waren alle Türen geschlossen, die Büros leer... Ich konnte Laurent Sandoz (CEO von Eclipse) erreichen, der auf einer Baustelle war und mich einlud, dazuzukommen. So habe ich, weit entfernt von meinen administrativen Aufgaben, am Aufbau eines Theaterstücks teilgenommen.

Was sind Ihre Aufgaben?

Als Mitglied des Verwaltungsrats der Eclipse AG bin ich seit mehr als 20 Jahren an der Entwicklung der Strategie der Gruppe beteiligt. Eine meiner ersten Herausforderungen bestand darin, dieses junge Unternehmen zu strukturieren. Die heranwachsende Firma musste sich unbedingt mit effizienten Instrumenten ausrüsten. Heute bin ich als CFO (Chief Financial Officer) verantwortlich für die Finanzen und die Buchhaltung des Unternehmens. Für die Holdinggesellschaft Eclipse Equipements SA verwalte ich die Gebäude am Rennweg 26 und 28. Schlussendlich bin ich im Kultur- und Kongresszentrum Thun (KKThun AG),

das indirekt von Eclipse geleitet wird, Teil des Verwaltungsrats und in diesem bin ich auch verantwortlich für die Finanzen. Ich habe die Möglichkeit, in einem aufregenden und sehr lebendigen Bereich, der Kultur, tätig zu sein, was sich auch in meinem Beruf widerspiegelt. Ich muss intuitiv und flexibel sein und antizipieren können.

Was bedeutet Ihnen Eclipse?

Eclipse ist eine wichtige Plattform für die Menschen, die hier arbeiten. Unsere Philosophie ist nicht, um jeden Preis Profit zu machen, sondern die Talente der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zum Wohle des Unternehmens zum Ausdruck bringen zu lassen. Bei Eclipse geht es auch um Solidarität und viel gegenseitige Unterstützung.

Eclipse AG

Das zweisprachige in 1984 in Biel gegründete Unternehmen Eclipse ist im Bereich Produktion und Veranstaltungstechnik tätig. Es beschäftigt heute 23 feste MitarbeiterInnen sowie etwa 140 Hilfskräfte. 2006 eröffnete die Generalunternehmung eine Tochtergesellschaft in Thun. Pro Jahr engagiert sich Eclipse an mehr als 500 Anlässen in allen Landesteilen sowie im Ausland und bietet die ganze Palette an Dienstleistungen und Beratung im Bereich Veranstaltungstechnik an.



Stefan Ruof, Chief Financial Officer

Biel, Juli 2018